



Yannick Côté

Yanick Côté est originaire de St-Georges. Dans sa jeunesse, il a été victime d'intimidation et de violence verbale de la part d'autres jeunes. Il est rapidement devenu un enfant "rejeté", renfermé, solitaire et marginal. Il avait alors perdu toute confiance en lui, avait peur des gens et se sentait toujours à part des autres.

Un jour, un professeur l'a fortement encouragé à rejoindre les rangs de l'équipe de football de son école. Yanick s'est laissé convaincre et a alors réappris à se connaître. Il a également découvert le monde de la musique et du chant dans lequel il évolue aujourd'hui puisqu'il poursuit des études universitaires en musique tout ayant fait une dernière année de football collégial AAA (en tout 10 ans d'expérience de football). De par son vécu, il saura donner le goût aux jeunes de dénoncer l'intimidation en milieu scolaire et social. Il pourra aussi en convaincre plusieurs de l'importance de s'affirmer et de se respecter dans ses propres goûts et choix de vie. Grâce à ses passions, Yanick parcourt les écoles avec sa guitare et enflamme le cœur de passions de centaines d'élèves et professeurs.

Il est à mentionner que depuis, Yanick a fait partie de deux comédies musicales soient, « Les Misérables » et « Peter Pan » en tant que comédien et chanteur. Il a aussi fait partie de la production « Elvis Experience » présentée au Capitole de Québec.